

# SPORTS

sport.union@sonapresse.com

## Stade Mandji : réaménagement au sein du comité directeur

Jean-Paulin ALLOGO  
Port-Gentil/Gabon

**A**U fur à mesure que les choses se précisent sur la reprise des activités sportives au Gabon, après deux années blanches consécutives, certains états-majors se réorganisent.

C'est dans cette optique que l'Association omnisports Stade Mandji a convoqué, sur instructions de son président d'honneur, le maire Gabriel Tchango, une assemblée générale extraordinaire qui avait comme seul point principal inscrit à l'ordre du jour : le réaménagement technique du Comité directeur.

Dirigée par le président actif, Maurice Nzigou Mihindou, cette réunion s'est déroulée au siège de l'entité sise à proximité du stade Pierre-Claver-Divounguy de Port-Gentil. Elle a ainsi débouché sur la promotion d'Yves Fouty au poste de secrétaire général, tandis que la présidence de la Commission en charge du recrutement revient à Yvon Ogoula.

Avant l'épilogue de la séance, les deux promus ont été installés par le président actif du Stade Mandji, Maurice Nzigou Mihindou, et renvoyés à l'exercice de leurs fonctions.

" Face à l'urgence, il fallait que cette commission soit mise en



Une vue du bureau recomposé du Stade Mandji

place. De sorte que les choses se remettent tout de suite en marche, suite aux exigences du président d'honneur qui veut

que Stade Mandji retrouve cette cohésion et que l'équipe soit prête à l'entame des compétitions qui vont démarrer sous

peu, suite aux instructions du gouvernement", a relevé le nouveau responsable de la commission du recrutement.

## LU DANS LA PRESSE



Photo: DR

### 20MINUTES.FR

La N° 1 mondiale Ashleigh Barty a créé la surprise en annonçant sa retraite à seulement 25 ans, hier dans un message vidéo. " Le moment est venu pour moi de m'éloigner, de poursuivre d'autres rêves et de poser les raquettes. Je suis tellement reconnaissante pour tout ce que le tennis m'a donné, il m'a donné tous mes rêves et plus encore ", a déclaré sur Instagram, en larmes, l'Australienne vainqueur de trois Grand Chelem (Roland Garros, Wimbledon et Open d'Australie).

### RMCSPORT

La Premier League a introduit deux nouveaux joueurs à son Hall of Fame, les premiers (sur huit) de 2022. En l'occurrence, Patrick Vieira, l'actuel entraîneur de Crystal Palace et légende d'Arsenal, et Wayne Rooney, le deuxième meilleur buteur de l'histoire du championnat, passé par Manchester United et Everton. Six autres illustres joueurs vont les rejoindre au cours de l'année 2022 parmi une liste de 25 noms.

### SUDQUEST

Les 32 équipes du Mondial 2022 seront divisées en 4 chapeaux qui seront déterminés à partir du classement Fifa. Le Qatar (pays hôte) sera présent dans le chapeau I, aux côtés des 7 nations qualifiées ayant le meilleur classement mondial à la veille du tirage. Le même système sera appliqué pour les 3 autres pots.

### TV5MONDE.COM

Après la Can 2021, une nouvelle échéance importante se profile pour 10 nations africaines. Les barrages (24-25 mars et 28-29 mars) pour le Mondial 2022 prévu en fin d'année au Qatar ne réservent que 5 fauteuils à la zone Afrique. Avec deux chocs au programme : Cameroun/Algérie et surtout Égypte/Sénégal, une sorte de match retour après la finale de la Can. Les autres matches : Ghana/Nigeria, RDC/Maroc, Mali/Tunisie.

Rassemblés par PSNB

## Assemblée générale ordinaire de l'AEFG : quitus pour le bureau directeur

Prosper Sax NZE BEKALE  
Libreville/Gabon

L'ASSOCIATION nationale des entraîneurs de football du Gabon (AEFG) que préside Jean-Baptiste Makaya a tenu son assemblée générale ordinaire le 19 mars 2022 à Nkok. Le bureau directeur de la structure a présenté à cette occasion le travail abattu durant l'année écoulée. Pour le bilan moral, le secrétaire général adjoint, Simost Sima, l'a présenté en trois grands axes. À

court terme, la révision des statuts, la rédaction d'un règlement intérieur, le compte bancaire, pour ne citer que ceux-là, ont été réalisés. À moyen terme, quatre grands points ont été touchés, dont l'élaboration du statut particulier de l'entraîneur, l'organisation des stages vacances sur l'initiation des jeunes au football et les relations étroites avec la fédération, via la DTN. À long terme, il s'agira de la matérialisation de ces différentes actions. Présenté par le trésorier général,

Jean-Yves Ondjanga Mbela, qui a dévoilé un solde total s'élevant à 51 200 francs CFA, le bilan financier a laissé comme un goût d'inachevé aux membres adhérents, du fait de la faible somme restant dans le compte bancaire. Mais, en dépit de ce fait et d'autres insuffisances dénoncées par les adhérents, le bureau directeur a obtenu le quitus de ces derniers. Se donnant toutefois rendez-vous dans les prochains jours pour une assemblée générale extraordinaire.



Le bureau directeur de l'AEFG a obtenu le quitus de ses membres adhérents.

Photo : Prosper Sax Nze Bekale/L'Union